

# Tensa Relación entre Sandinismo e Iglesia

BONN, Feb. 17 (DPA).— De "muy tirantes" calificó hoy en Bonn las relaciones entre los sandinistas y la Iglesia Católica de Nicaragua, el salesiano italiano Mario Flandri, expulsado de aquel país centroamericano en 1984, junto a otros nueve sacerdotes.

mente se ocupa de un proyecto de formación profesional en la ciudad de Guatemala, participa en la capital alemana en diversas reuniones con entidades católicas y con laicos que apoyan los programas salesianos en la región centroamericana.

"están en el aire" las críticas entre los sandinistas y la Iglesia nicaragüense, sobre todo por una condición puesta por la jerarquía eclesial: que se coloque en la agenda de las conversaciones la cuestión de los diez sacerdotes expulsados, "por lo menos para conocer las razones" que motivaron la decisión del régimen sandinista.

"Aparte de acusaciones generales, como las del Ministro del Interior Tomás Borge, quien hace unos meses nos tildó de jefes ideológicos de la contrarrevolución, no se han dado hasta ahora" explicaciones oficiales por nuestra expulsión, dijo Flandri a la Agencia Alemana de Prensa (DPA).

"No sé a que se refiere Borge", añadió. Reto a quien sea a que demuestre que alguna vez he hablado mal del régimen. La función de un sacerdote no es ni hablar bien ni mal de gobierno alguno, sino enseñar a pensar, crear en las personas conciencia cristiana y humana de valores para que después cada uno vea lo que es bueno o malo".

Señaló el religioso que

## Incendio Destruye 64 Viviendas en Guatemala

GUATEMALA, Feb. 17 (ACAN-EFE).— Un gigantesco incendio se desató anoche en una colonia de la capital guatemalteca y destruyó sesenta y cuatro viviendas de madera.

El incendio se registró en la colonia "Galerías Bethania", en el occidente de la ciudad, hacia las 21:15 horas locales (03:15 GMT), posiblemente provocado, al

tiempo que se escuchó una explosión de un cilindro de gas propano, indicaron los bomberos.

Los informantes dijeron que si bien no hubo víctimas, más de treinta personas resultaron con golpes al correr precipitadamente ante las amenazas del incendio, para salvar sus vi-

—Favor pase a la página 39.

## Enviado de Reagan Habla con F. Marcos y Aquino

MANILA, Feb. 17 (EFE).— El emisario especial del Presidente Ronald Reagan a Filipinas, Philip Habib, se entrevistó hoy por separado con el Presidente Ferdinand Marcos y con la candidata de la oposición en las elecciones del pasado día 7, Corazon Aquino.

Según un comunicado que hizo público la oficina

de prensa del Palacio de Malacanang, la residencia oficial del Presidente filipino, Habib aseguró a Marcos que su misión consistirá solamente en hacer observaciones respecto a las presuntas irregularidades electorales.

El pasado sábado, Ferdinand Marcos fue proclamado vencedor de las elec-

—Favor pase a la página 39.

## Choques Israelíes con Guerrilleros Libaneses

BEIRUT, Feb. 17 (AP).— Unos 600 soldados israelíes apoyados por tanques y helicópteros artillados atacaron hoy posibles refugios guerrilleros y coparon villas en el sur del Líbano, en la búsqueda de dos de sus hombres secuestrados por guerrillas libanesas, informaron fuentes de inteligencia.

Radio Beirut, controlada por el gobierno, dijo que grupos guerrilleros, respaldados por Siria, del Frente de Resistencia Nacional, chocaron con la fuerza israelí, después que salieron de su auto-declarada zona de seguridad donde fueron secuestrados los soldados.

La radio dio informes de sus reporteros en el sur del país señalando que los choques se produjeron alrededor de las villas de Deir Ntar y Al Sultaniyeh, a 11 kilómetros al norte de la frontera con Israel y Haris y Kafra, 5 kilómetros aún más al norte.

No hay informes sobre las bajas producidas en los combates, que dijeron son de cuerpo a cuerpo en Al Sultaniyeh.

Tropas de Irlanda y Ghana, que conforman la fuerza de paz de Naciones Unidas, establecieron una serie de puntos de control para tratar de neutralizar el avance israelí.

Pero las fuerzas israelíes pasaron sobre los puntos de control en helicóptero, mientras unida-

des mecanizadas, con tanques y camiones artillados, recorrieron los caminos que no tenían los puntos de control de Naciones Unidas, dijeron las fuentes de inteligencia.



RESTOS DE PERSONAS. Huacho, Perú febrero 17. Médicos inspeccionan los restos de 13 personas, entre adultos y niños, encontrados en una playa a 177 kilómetros al norte de Lima. Los restos serían de las víctimas de un crimen realizado hace 2 años. No se descarta la posibilidad que se trate de extranjeros. (Reuter).



BAJA PRECIO DEL ORO. Tokio, febrero 17. Clientes se apresuran a comprar oro en la compañía Tokuriki Honten Gold, en Tokio, cuando el metal dorado bajó de precio, a consecuencia de la caída del dólar norteamericano. El oro se cotizó a 1,995 yen por gramo, y el dólar a 179 yen. (Reuter).

## Se Hundió un Crucero Ruso con 740 Personas

WELLINGTON, Nueva Zelanda, febrero 17 (UPI).— Un barco crucero soviético con 740 personas a bordo encalló y se hundió

ayer cerca de la isla sur de Nueva Zelanda. Se informó que 20 tripulantes se ahogaron y 70 personas habían desaparecido en el mar de Tasmania.

El Mikhail Lermontov, de 20,000 toneladas, navegaba entre la bahía de Tasmania y el estrecho de

Cook cuando chocó contra unas rocas y se hundió a 40 kilómetros al noroeste de Wellington.

El capitán del barco ignoró los pedidos de un piloto para que se abandonara de inmediato el buque y

—Favor pase a la página 39.

## Se Incrementan Batallas Aéreas entre Irán e Iraq

NICOSIA, Chipre, Feb. 17 (AP).— Al incrementarse las batallas aéreas en la guerra entre Irán e Iraq — en la última ofensiva que se inició hace 8 días— Irán afirmó hoy haber derribado ocho aviones iraquíes e Iraq, dos aviones iraníes.

La lucha por tierra continúa en la nueva ofensiva sobre el canal Shatt Al Arab.

Iraq afirmó haber cerrado aún más su operación tenaza que ejecuta sobre el puerto de Faw, para expul-

sar a las tropas iraníes que controlan el puerto desde la semana pasada.

Por su parte Irán afirmó que sus fuerzas continúan avanzando hacia la base naval de Umm-Qasr, cercana a la frontera de Kuwait, a 50 kilómetros desde Faw, sobre la costa del golfo.

En un intento de buscar una solución política al conflicto armado, los ministros de Relaciones Exteriores

—Favor pase a la página 39.

## Prosiguen los Disturbios en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, Feb. 17 (AP).— Se intensificó hoy la violencia en una población negra enclavada entre elegantes suburbios de blancos en el norte de Johannesburgo y se informó que hasta cinco personas habrían sido muertas, incluso un policía.

Residentes de la población de Alexandra dijeron que los disturbios fueron los peores de tres días de derramamiento de sangre a partir de los funerales el sábado de dos activistas antisegregacionistas.

Por lo menos 8 personas habrían sido muertas en los desórdenes, si fueran exactas las informaciones de los residentes de que hoy hubo cinco muertos. La policía sólo suministró una cifra de tres muertos el sábado. Sin embargo, confirmó que hoy fue muerto un policía negro, baleado y quemado por una turba que incendió su casa.

Otras versiones sin confirmar hacían ascender la cifra de muertos a 10, incluso—Favor pase a la página 19.



PASAJERO DE BARCO RUSO. Sydney, Australia, febrero 17. Familiar recibe a un pasajero (derecha) del crucero soviético "Mikhail Lermontov", en el aeropuerto de Sydney. Los pasajeros del barco abandonaron la nave poco antes de que se hundiera, tras chocar contra rocas. (Reuter).

## Mueren 15 Terroristas en Combates en Bogotá

BOGOTÁ, Feb. 17 (AP).— Por lo menos 15 guerrilleros y 10 militares y policías murieron en tres combates registrados en las últimas 24 horas en Colombia, informaron hoy fuentes oficiales.

El mayor número de víctimas se registró durante una emboscada tendida ayer por guerrilleros de la llamada "Coordinadora Nacional Guerrillera" contra

—Favor pase a la página 19.

## Resumen mundial

### UNITA Mata a Soldados Angoleños

LISBOA, Feb. 17 (UPI).— Los rebeldes que luchan contra el gobierno de Angola apoyado por Cuba, afirmaron hoy que mataron a 89 soldados, entre ellos tres cubanos, en enfrentamientos en cuatro provincias.

En una declaración, los rebeldes de UNITA, respaldados por Sudáfrica, también informaron que capturaron dos emisoras y cinco soldados de

—Favor pase a la página 19.